
会議速報 

 

開催概要 

○名称：第７回 南区自治協議会 

○日時：令和元年１１月２７日（水）午後２時００分～午後３時５５分 

○場所：新潟市南区役所味方出張所 ３階 会議室 

○出席委員：斎藤栄樹委員，栗田修二委員，須戸官一委員，久保安夫委員， 

小林 誠委員，川村朋生委員，有田正己委員，本永裕子委員， 

鞠子幸一委員，冨井 敦委員，笹川和代委員，今井 剛委員， 

寺澤和江委員，渡邊喜夫委員，小嶋ノリ委員，長澤文彦委員， 

町屋参吉委員，山宮勇雄委員，鈴木照子委員，松尾正行委員， 

田中容子委員，阿部隆一委員，小田信雄委員   以上２３名 

 

○欠席委員：渡邊直樹委員，梅津繁明委員，森澤達矢委員，中野裕子委員， 

大那 孝委員，和泉美春委員，早見真由美委員 

 

○事務局：（南区）渡辺区長，高野副区長，内藤区民生活課長，田中健康福祉課長， 

五十嵐産業振興課長，赤塚建設課長，島倉味方出張所長， 

登石月潟出張所長，長谷部南区教育支援センター所長， 

和田白根地区公民館長，佐藤地域総務課長補佐， 

藤村地域総務課長補佐，地域総務課職員，産業振興課職員 

     

審議内容等 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）令和２年度特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について（地域総務課） 

 各部会長が，資料 2-1，2-2，2-3 に基づき，令和２年度特色ある区づくり予算（区

役所企画事業）についての部会の審議結果について報告しました。 

 その後，高野副区長が，資料１に基づき，令和２年度特色ある区づくり予算（区役

所企画事業）について説明しました。 

 委員からは，「生活支援体制整備事業の支え合いのしくみづくりは５年目に入るが，

南区全体で地域のお互いさまの事業を進めており，助け合いの学校を開催した。この

事業で白根高校との協働事業ができないかと思う」，「今の国道８号バイパスの近くに

商業施設，娯楽施設を開発という記事を新聞で拝見した。白根商店街の位置づけ，ま

ちなかの再生はどうするのか」，「白根高校とのまちづくり連携事業のなかで，大学と

連携して白根の大凧の風洞実験を行い，高校生が凧揚げの原理を知ることで興味を持

って物理，数学の勉強に取り組む機会にも繋げてはどうか」，「角兵衛獅子の魅力発信

に向けて，子どもたちが伝承していくための支援を，ぜひ，保存会と一緒に考えなが

ら頑張っていただきたい」などの質問・意見がありました。 

 



３ 部会報告 

  各部会長が，資料 2-1，2-2，2-3に基づき，各部会の協議内容を報告しました。 

 

４ 報告 

 （１）南区総合防災訓練の報告について（地域総務課） 

高野副区長が，資料３に基づき，令和元年度南区総合防災訓練の実施結果について

説明しました。 

委員からは，「来年度から各コミ協，各地域に任せるということだが，何をベースに

どうしたらいいのかという統一したものを行政がしっかり作ったうえで，3 年ごとに

総括していくなどの考えはないか」との質問がありました。 

 

（２）その他 

 南区関係課が，「ル レクチエブランディング事業」，「風と大地のめぐみ，白根子行

進曲におけるパブリシティ効果の検証」，「にいがた南区創生会議主催の寄合の開催案

内」について説明しました。 

  

５ 次回全体会の日程について 

    １２月１８日（水）  南区役所 午後２時から 

      

６ 閉会 

 

 

 

事前配布資料 

 資料１ 令和２年度特色ある区づくり予算（区役所企画事業） 

 

当日配布資料 

 資料 2-1南区自治協議会第１部会 会議概要 

 資料 2-2南区自治協議会第２部会 会議概要 

 資料 2-3南区自治協議会第３部会 会議概要 

 資料３ 令和元年度南区総合防災訓練について（実施報告） 


